



Après

L'espoir à l'épreuve de la réalité

Paris (La Défense), les 7 et 8 octobre 2024

Lorsque les humains ont à vivre des épreuves qu'ils n'auraient jamais dû subir, que ces épreuves soient le fait de la volonté d'autres hommes ou qu'il s'agisse d'un coup du sort, ils doivent développer pour survivre des stratégies qu'il est difficile d'imaginer.

Parmi celles-ci, s'accrocher à l'espoir d'un futur meilleur fait office de tuteur invisible. Les rêves, les promesses que l'on se fait, la vie que l'on mènera après, lorsque tout sera terminé, aident à supporter l'insupportable.

Mais plus tard, lorsque le moment tant attendu de la délivrance arrive, que se passe-t-il ? Comment retourne-t-on dans un monde qui a continué de tourner sans nous ? Comment peut-on à nouveau se sentir connecté aux autres qui ne savent rien de cette épreuve ? Que faire si le souffle de vie se fait attendre, si l'on ne voit pas comment transformer l'épreuve en une leçon utile et porteuse de sens ?



Un congrès pour y réfléchir ...

En tant que professionnel·le de la relation d'aide et de soin, comment pouvons-nous écouter ce mal de vivre qui a du mal à se dire et du mal à se faire entendre ? Comment accompagner un peu plus loin et un peu mieux ceux qui ont connu l'indicible, l'impensable ? Sur quel(s) temps une intervention peut-elle se déployer pour respecter les besoins de ceux et celles que nous accompagnons ? Comment penser les étapes d'une prise en charge pour éviter d'abandonner les personnes au milieu du gué sans pour autant les considérer comme incapables de faire sans nous ?

Au cours de ces deux journées, nous souhaitons aborder de manière professionnelle et sensible différentes situations dans lesquelles des êtres humains se sont retrouvés dans des situations qui les ont déshumanisés : chemin de l'exil, violences physiques, psychologiques et sexuelles, prison, guerre, sans oublier l'expérience concentrationnaire. Nous aborderons aussi l'épreuve de la maladie, physique ou psychique, et la difficulté de réintégrer le monde de ceux et celles qui vivent comme s'ils n'allaient jamais mourir. Enfin, nous nous intéresserons au devenir des jeunes pris en charge dans la protection de l'enfance.

[Découvrir le programme](#)

Bénéficiez des meilleures conditions !



- **Inscription avant le 10 juin** : tarif préférentiel pour toutes les inscriptions avec paiement effectuées avant le 10 juin
- **Groupes de 5 personnes et plus** : partagez ce moment avec vos collègues et bénéficiez de 20 % de réduction (une seule inscription, un seul paiement, une seule facture)

[Infos et inscriptions](#)

Et aussi ...

Deux journées d'étude au Palais des congrès de Liège et en distanciel



Derrière l'écran de fumée du conflit parental : comment se créer des opportunités d'intervention qui ont du sens ?

Avec Catherine DENIS

Le 4 juin 2024

Au palais des congrès de Liège et en distanciel



Traumas complexes et troubles dissociatifs : comment stabiliser nos patients pour créer les conditions d'un travail thérapeutique ?

Avec Hélène DELLUCCI

Le 11 septembre 2024

Au palais des congrès de Liège et en distanciel

Infos et inscriptions

Infos et inscriptions

Parole d'Enfants asbl

info@parole.be

En Belgique

rue Bassenge 31 - 4000 Liège
Tél. 00 32 (0)4 223 10 99

En France

rue d'Amsterdam 57 - 75008 Paris
Tél. 0800 90 18 97

Abonnez-vous à nos pages
Facebook et Instagram



Cet e-mail a été envoyé à pfpcsm@skynet.be
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Parole D'Enfants.

[Se désinscrire](#)

© 2021 Parole D'Enfants